

ウリトンネの各地域で花見が行われました

23日(日)に会津地域の花見が行われました。天気もよく、桜もちょうど満開を迎え絶好のお花見日和に恵まれました。この日は毎年恒例で日朝友好市民会議の方々も参加して、ウリ同胞たちとの交流の場にもなりました。毎年家族とともに参加する方もいて、子供さんの成長を見て、朝日友好の歴史の長さを感じたりもしました。総聯支部、市民会議両団体から私たちを取り巻く情勢はいろいろあるが、お互いの交流を一層深めていこうとあいさつがあり、その後は七輪を囲んでの焼肉会になりました。すっきり晴れ渡った青空のせいか用意した焼肉は予想以上に好評で、あちらこちらから「おかわりないの？」の声に応えられないほどでした。この日はハッキョのソンセンニンたちも参加し、会津の同胞たちに5月に行われる運動会のアピールをしていました。また、市民会議、同胞からの協賛品も賞品に並んだビンゴゲームも大好評でした。

県内では太陽節を祝う花見が4月15日の中通地域、17日の浜通地域、23日の会津地域で行われ、ここに大勢の同胞たちが集いました。

どんな時も同胞たちと顔をあわせて団結しトンポトンネを築き上げて行こうと語り合える花見でした。

ハッキョで公開授業 ・教育会総会

29日(土)にハッキョで公開授業と教育会総会が行われます。

日頃ハッキョで学生たちがどう過ごしているか、イマドキのウリハッキョの授業はどんなのか、保護者の方以外の方もどうぞハッキョを訪ねてみてください。

授業終了後は教育会の総会が行われます。「1口1,000円」運動に賛同し、毎月ハッキョへ賛助金をよせて下さるかたは是非参加して下さい。

昼食を用意しています。(有料でお願いします)

9:55~10:40	公開授業①
10:55~10:40	公開授業②
11:50~12:35	教育会総会
12:35~13:15	昼食

尾瀬行きのお知らせ

先日お伝えしたところ、大勢の方から「行きたい!」と返事をいただきました。宿泊の関係もあり、5月20日で参加申し込みを締め切ることになりました。悩んでいる方はお早めに返事をお願いします。

また、5月20日以降はキャンセル料が発生することがあるのでご了承ください。参加費は宿泊料込みで12,000円を予定しますが、増減することもあります。中々1人ではいけない所なので、この機会にぜひみんなで行きましょう!

7月21日(金)午後2時ごろ本部出発 桧枝岐村泊

22日(土)尾瀬ヶ原ハイキング 夕方5時ごろ本部着

今週の放射線量 (ハッキョ自動測定器)

17日(月)	0.098	21日(金)	0.097
18日(火)	0.096	22日(土)	0.099
19日(水)	0.098	23日(日)	0.104
20日(木)	0.098		

26	27	28	29	30	5/1	2
水	木	金	土	日	月	火
ニョメン70周年 記念行事(中央)	ハッキョ遠足		授業参観 教育会総会			